

Endlich Ende in Sicht

Zur heutigen Sitzung des Zweiten Parlamentarischen Untersuchungsausschusses (PUA) erklärt der Obmann der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Ausschuss, **Detlef Matthiessen**:

Nachdem heute die 67. nichtöffentliche und die 66. öffentliche Sitzung des Zweiten PUA abgeschlossen wurde, zeichnet sich ein Ende der Beweisaufnahme ab.

Nach der Vernehmung vieler Zeugen und Zeuginnen, nach der Anhäufung sehr großer Mengen Aktenmaterials und nach sehr vielen Sitzungen sollte die Arbeit des Zweiten PUA jetzt zügig zum Abschluss gebracht werden.
